## Communiqué de presse



Journée de l'informatique de gestion 2013

# La maîtrise des technologies au service des systèmes d'information

Le 27 mars 2013 à Neuchâtel, les informaticiens de gestion de la Haute école de gestion Arc reçoivent des responsables IT, des développeurs et des chefs de projet de plusieurs entreprises de l'Arc jurassien afin de faire le point sur l'état de l'art en matière de conception et de pilotage de systèmes d'information informatisés.

Ces derniers sont, aujourd'hui plus que jamais, au centre de l'activité de toute entreprise ou administration publique. Gérant, stockant, diffusant l'information au sein de ces organisations, les SI doivent sans cesse être adaptés et optimisés pour faire face aux changements stratégiques, opérationnels et technologiques de leur environnement.

#### Génération de métadonnées, applications mobiles et services sur internet

A l'occasion de cette nouvelle matinée proposée par le Centre de compétence en informatique de gestion de la HEG Arc, trois conférences thématiques seront proposées aux participants.

Le professeur Fabrice Camus évoquera tout d'abord une méthodologie permettant la maîtrise des structures des données patrimoniales et des règles métiers de l'entreprise. Assistant de recherche, Aleandro Nassisi, parlera du développement rapide d'applications informatiques personnalisées, destinées aux périphériques mobiles tels les tablettes PC et les smartphones.

Responsable de la filière informatique de gestion, Eddy Meylan axera, quant à lui, son propos sur le déploiement de services distribués à travers internet.

« Ces thématiques sont au centre des préoccupations des professionnels des systèmes d'information et un des rôles des hautes écoles spécialisées est de les explorer puis de transmettre un retour d'expérience au tissu économique régional » souligne-t-il

#### Un lieu de réseautage

En marge de ces conférences, les participants pourront découvrir et échanger en compagnie de professeurs et d'étudiants sur divers comptes-rendus, projets de recherche, mandats, thèses et autre veille technologique.

Cette journée leur permettra également de trouver des pistes d'amélioration pour le système d'information informatisé de leurs organisations respectives. Depuis sa première édition en 2007, ce rendez-vous constitue une plateforme d'échanges et de réseautage pour les professionnels de la branche.

Lieu et horaire: 27 mars 2013, dès 8h45 au Campus Arc 1, Espace de l'Europe 21, 2000 Neuchâtel • <u>www.heg-arc.ch/jig2013</u>.

#### Pour toute information complémentaire, veuillez vous adresser à:

Eddy Meylan Responsable de la filière Informatique de gestion Tél. +41 32 930 20 80 • eddy.meylan@he-arc.ch

Tanja Agbaba Chargée de communication de la Haute école de gestion Arc Tél. +41 32 930 20 89 ● <u>tanja.agbaba@he-arc.ch</u>

Neuchâtel, le 26 mars 2013

### Le Centre de compétence en informatique de gestion de la Haute école de gestion Arc

Un comité consultatif, regroupant des représentants des entreprises privées et des pouvoirs publics des trois Cantons de l'Arc jurassien, s'est constitué à l'automne 2010 pour accompagner les activités en informatique de gestion de la HEG Arc, afin que ces dernières collent au mieux aux réalités du terrain.

Le site Internet <u>www.heg-arc.ch</u> donne de plus amples informations sur les activités de la HEG Arc.